



Encuentros que cuentan:

UTU presenta su propuesta Regional por Escuela



C.E.A. N°178-Unidad Casavalle Centro María Espínola

La Escuela que tenemos

Encuentros que cuentan:

UTU presenta su propuesta Regional por Escuela



Equipo de Gestión: Coordinadora General, Coordinador Pedagógico, Coordinadora de Actividades, Profesor de Tecnología e Innovación.

Cantidad de Estudiantes: 139

Oferta Educativa 2026:

2 Septimos, 2 Octavos, 2 Novenos de E.B.I.

TO: 7º Mundo Agrario-Alimentación-Lab Textil/ 8º Teatra y Musica-Steam-Plástica y Diseño/ 9º Exp Madera-Diseño Web

Talleres extracurriculares de: Deporte y Juego, Movicea, Arte y Muralismo, Serigrafia, Taekwondo, Ajedrez, Huerta.

Figuras de acompañamiento con las que cuenta el centro:

2 Adscriptas, Educadora.

Indicadores de aprobación por nivel educativo:

En el cierre del ciclo lectivo del año 2024 nuestros chicos lograron la aprobación en un %95

Grupos	Posibles Repetidores	Cantidad Estudiantes	% Aprobacòn	% Repetición	% Desvinculados (Pase otra institución / centro juvenil / mudanza)
7ºA	3	25	88%	12%	12%
7ºB	1	27	96%	4%	14%
8ºA	0	25	100%	0%	20%
8ºB	3	24	87,5%	12.5%	8%
9ºA	1	24	96%	4%	16%
9ºB	0	21	100%	0%	14%
Total	8	146	95%	5%	14%

Nuestros escenarios de trabajo:

Encuentros que cuentan:

UTU presenta su propuesta Regional por Escuela



El centro educativo asociado presenta un escenario de proyectos vinculantes con la comunidad; entre ellos se encuentran:

- RadiCea: Streaming radio liderado por estudiantes, iniciativa generada en el proyecto “Aprender Todos” (Plan Ceibal) y postulado en 2025 al concurso NODO Estudiantes.
- CEILAB: Diseño y desarrollo del proyecto C.E.A. Reciclado
- Diseñando El Cambio (Ceibal): proyecto para la creación de plataforma web sobre las propuestas comunitaria del territorio.



- CEIntegra robótica: competencia intercentro con el C.E.C. Casavalle y C.E.A. N°354.
- Concurso de Eficiencia Energética (MIEM): participan los espacios de ciencias y tecnología.
- Feria americana y feria de emprendedores: abiertas a vecinos y familias posicionando al C.E.A. como lugar hospitalario para la comunidad.
- Encuentros de aula abierta: entregas de boletines creativas, “noche de la nostalgia”, la primavera, halloween, ConvicEA (jornada de juegos), FamiliCEA (juegos y almuerzo compartido).



Hacia dónde queremos ir:

Ir hacia adelante implica apoyarse en el camino recorrido. Podemos avanzar si respetamos nuestra historia, y en ella se sostiene un centro abierto a la comunidad, hospitalario, con quien llega y comprometido con el valor de la diversidad y la individualidad.

Hemos aprendido a sostener y acompañar a quienes antes quedaban fuera; ahora queremos que aprendan más y mejor, ofreciendo una educación de calidad. Para seguir creciendo, debemos mirarnos con honestidad, valorar lo que somos y transformar lo que hacemos.